



La montagne, ça vous gagne

publié le 19/05/2025

Après un peu moins de 8 heures de route, les enfants ont pris leurs quartiers, sur le site d'Aragnouet, découvrant avec joie l'orage et leur chambrée. Les règles ont été assimilées sans difficulté et les enfants ont partagé un bon poulet grillé. Demain : au menu c'est randonnée avec la promesse de belles éclaircies. Rendez vous mardi soir pour un prochain résumé.

Ps : le réseau (internet et téléphone) est chaotique.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.